

LEGISLATIVO



México es el país de la OCDE cuyos trabajadores laboran más horas a la semana

El diputado federal de Morena, Napoleón Gómez Urrutia, expresó su respaldo a la reforma constitucional para reducir la semana laboral de 48 a 40 horas, al señalar que en otros países los empresarios y sindicatos negocian ya semanas de trabajo de solo 36 horas y aquí el sector empresarial se resiste a otorgar dos días de descanso obligatorio a sus trabajadores.



Dijo que, a diferencia de otros líderes sindicales, él si apoya ese compromiso de la presidenta Sheinbaum para disminuir las horas de trabajo a los

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

05-12-24

LEGISLATIVO



empleados de las empresas del sector privado que se niegan a brindar ese derecho.

Gómez Urrutia lamentó que México sea uno de los países de la OCDE cuyos trabajadores laboran más horas a la semana.

"Somos el último país de la OCDE que tiene la mayor cantidad de horas de labores, 48 horas. Hay países como España que ya están discutiendo a 37, ya están en 40 y la están reduciendo a 37, países como Alemania que están en 32 y Costa Rica y otros países, en fin. Yo hubiera pensado que se discutiera en este periodo, pero se va a ir hasta el siguiente periodo, es un tema de justicia para los trabajadores y es lo que a veces los empresarios no ven que es para su propio beneficio".

El líder sindical minero y legislador morenista recordó que los trabajadores que pueden descansar más tiempo y conviven más horas con sus familias son mucho más productivos.

"Cuando un trabajador descansa y convive con su familia los fines de semana completos, es más productivo, más eficiente y puede aportar muchos más a su labor, a su entrega, a su esfuerzo en beneficio de las propias empresas y de la actividad económica del país. Creo que México necesita una nueva política laboral, una nueva estrategia laboral, sin duda".

Napoleón Gómez Urrutia, consideró que el tema de la reducción de la semana laboral es un asunto que debe analizarse con toda seriedad, sin engaños ni promesas al aire.

https://wradio.com.mx/2024/12/04/bajan-delitos-de-alto-impacto-en-526por-ciento-en-la-ciudad-de-mexico-fgjcdmx/